



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>245 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>579V3465M</b>
Prix	<b>2 395 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Belle villa provençale avec son joli jardin de 1624m<sup>2</sup> clos avec piscine et son pool-house, dans domaine sécurisé, à pied du village de Grimaud, au calme se composant : Entrée, salon avec cheminée, salle à manger, d'une cuisine indépendante équipée, 3 chambres avec ses salles de douches/bains, à l'étage une chambre de maitre avec salle de douches et balcon, une chambre indépendante avec salle de douches, 1 pièce de rangement avec buanderie pouvant être réaménagé en chambre. Garage et parking. Coup de cœur assuré

*Beautiful Provençal villa with its pretty garden of 1624m<sup>2</sup> enclosed with swimming pool and its pool-house, in a secure domain, on foot from the village of Grimaud, in a quiet area consisting of: Entrance, living room with fireplace, dining room, independent fitted kitchen, 3 bedrooms with shower/bathrooms, upstairs a master bedroom with shower room and balcony, an independent bedroom with shower room, 1 storage room with laundry room that can be converted into a bedroom. Garage and car park. Assured crush*

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

